



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N81 - réfection des revêtements à hauteur du giratoire de Weyler : sens vers Arlon maintenu

7 août 2023

Comme annoncé, ce mardi 8 août, des travaux de réfection des revêtements de la N81 débuteront à hauteur du giratoire de Weyler. C'est finalement le sens vers Arlon qui sera maintenu à hauteur du chantier. Les conditions de circulation annoncées ont été modifiées pour assurer la meilleure fluidité possible.



REALISATIONS

Concrètement, les travaux permettront la réfection des couches supérieures des revêtements de la N81 à hauteur du giratoire de Weyler sur un peu plus d'un kilomètre.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MODIFICATIONS DES CONDITIONS DE CIRCULATION

Du mardi 8 août au vendredi 25 août, sur la N81 à hauteur de la zone de travaux, un seul sens de circulation restera possible :

- En direction d'Arlon, une voie sera maintenue dans la zone de chantier avec une vitesse maximale limitée à 50 km/h.
- En direction de l'échangeur n°32 « Weyler » de l'E25-E411/A4, des déviations seront mises en place via les N4 et N82.

Ce chantier représente un budget de près de €197.000 HTVA financé par la SOFICO, maître d'ouvrage.

Il sera réalisé en collaboration avec son partenaire technique : le SPW Mobilité et Infrastructures, maître d'œuvre.

C'est la société Socogetra qui a été désignée par marché public pour l'exécution de ces travaux.

Contact : Héloïse WINANDY | Porte-parole de la SOFICO | +32 495 28 43 46 | heloise.winandy@sofico.org

Rejoignez-nous!





